



## Oposición en Senado: paro legislativo no va

En rebeldía con la decisión tomada desde las dirigencias nacionales de sus partidos, los coordinadores parlamentarios del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong; y del PRD, Miguel Ángel Mancera; así como el líder de la bancada de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, advirtieron que ellos seguirán legislando y por lo tanto, expresaron su desacuerdo con la moratoria constitucional anunciada.

“Esta decisión que tomaron los dirigentes y que tomaron algunos líderes de Cámara de Diputados, en el Senado es contraria a lo que nosotros pensamos”, advirtió Osorio Chong, quien dijo que la decisión no fue consultada.

En tanto, la senadora Claudia Ruiz Massieu declaró que sus compañeros no comparten la visión de cancelar el trabajo legislativo “a priori y rajatabla, sino como lo hemos hecho durante todos estos años con seriedad, analizar cada cosa que se propone”.

Mancera advirtió que en el Senado habrá debate si hay una propuesta de reforma constitucional que envíe el Ejecutivo “y si es para beneficio del país, pues habrá un acompañamiento”. Mientras que Castañeda consideró “que lo más sano para el país es no cancelar el diálogo”.

Respecto a la moratoria, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que los integrantes de Va por México sólo perjudican al país. “Dicen que va a haber una huelga, que no me van a aprobar ninguna iniciativa de reforma constitucional, imagínense qué legisladores, ¿a quién perjudican?, al pueblo. Entonces, que ya no vayan si no van a legislar”.

/ KARINA AGUILAR